

EDELWEISS



Lederhosen Rock!

Dass sich im Rhein-Neckar-Delta mittlerweile um die Pop Akademie eine kreative bunte Musikszene entwickelt hat, hat sich schon über die Grenzen der bundesdeutschen

Kulturwüste hinaus herumgesprochen. Aber nicht nur Herr Naidoo oder die Söhne Mannheims haben hier das musikalische Licht der Welt erblickt, sondern auch Bands die

es musikalisch etwas härter angehen lassen. EDELWEISS heißt die 5-köpfige Band aus dem Delta, die eine weltumspannende Brücke geschaffen hat zwischen australischem

Rock á la AC/DC zu den Klängen des bayrischen Alpenlandes. Die fröhlich lustigen Texte, lassen die Songs der Australo Rocker in einem neuen Gewand erscheinen. Tanya

am Gesang steht dem Ganzen in nichts nach. Dabei macht die Band aus Ihrer Liebe zur bayrischen Lebensart, ob Weißbier oder Weißwurst keinen Hehl. Auf der Bühne spürt

man sofort die Energie der routinierten Band. Mit bretthartem AC/DC Sound und bayrischen Lederhosen, lassen Edelweiss als Retter der Alm, die Hallen erzittern. Die

Band spielte allein 2011/2012 mehr als 50 Konzerte und ist weit gereist. Das Wacken Open Air 2011, war dabei nur eine der Stationen, die von Edelweiss unsicher

gemacht wurden. Bier, Brezel, Rock´n´Roll!



Mail: info@edelweiss-acdcover.de

Webseite: www.edelweiss-acdcover.de